

まちの安全を守るため

～安八町消防団 火災防ぎょ訓練～

6月24日(日)安八町消防団(堀知靖団長)が役場駐車場で『火災防ぎょ訓練』を実施しました。この訓練は、実際の火災現場を想定したコースを作り、分隊長の指揮のもと、いかに早く、的確に消火活動ができるかを競い、消防技術の向上を図るため毎年実施されています。



▲一致団結して訓練に励む団員たち

当日は9つの部隊が一致団結してコースに設置された障害物を乗り越え、標的に放水し技術の向上に努めました。

分団長の責任を感じています
安八町消防団 第1分団長



野一色 哲也 さん

本訓練は、消火活動を火災現場の最前線で行う団員に対し、迅速且つ的確な指示ができるよう、自分自身の訓練とも考えています。

初期消火で感謝状贈呈

～安八町東結・入方地区～

7月18日(水)大垣消防組合消防本部で、初期消火活動協力者への感謝状贈呈式が行われました。

これは、6月2日(土)東結入方地内で発生した建物火災で、火災にいち早く気付いた現場付近の住民の方が、消火器や消火栓からホースを延長して消火活動をし、被害を最小限に食い止めたことに対して贈られたものです。消火に参加したのは、同所在住の小川和男さん、小川清子さん、小川達雄さん、小川美代子さん、平塚祐子さん、岡田清二さん、横幕康王さんです。

感謝状を受けとった皆さんは、「消防団での経験が役に立ちました。火災を発見したときは無我夢中で、体が自然に動きました」などと現場を振り返り話されました。



▲感謝状贈呈式に出席した皆さん

いつまでもアロハの心を

～フラダンスと扇舞のコラボレーション～

7月3日(火)ハートピア安八ロビーでハワイアンフラ(梶井香代子代表)がハワイアンコンサート(フラダンス&扇舞)を行いました。

バンド演奏に合わせてフラダンスが始まると、会場全体がまるで南国の島のような雰囲気になり、観客の皆さんはフラダンスと扇舞のコラボレーションに魅了



▲華麗な踊りを披露する皆さん

され酔いしれていました。最後は会場の全員が手に手をとり輪になって踊り、心をひとつにしていました。

いっしょに踊りませんか!!

ハワイアンフラ

代表 梶井 香代子 さん

「いつまでもアロハの心を…。スマイルで夢に向かっていきましょう!」を合言葉にみんなで楽しく活動しています。



田んぼの環境保全活動

～用水路の生態調査とジャンボタニシの捕獲～

6月30日(土)農地・水保全管理事業活動組織「入方ふれあい結」が用水路などに繁殖しているスクミリングガイ(俗称ジャンボタニシ)の捕獲を行いました。

当日は、小学生とその保護者、役員など約60人が参加してスクミリングガイの生態や駆除対策法などの説



▲スクミリングガイを捕獲する参加者たち

明を聞いた後、タモを使って用水路や田んぼで捕獲しました。参加者たちは「被害が少なくなり、たくさんお米が収穫できるといいな」と話していました。

この活動に参加して

安八町東結 羽生 幸希 さん

ジャンボタニシは田んぼから用水路を通して別の田んぼに行くので、今、捕まえておくことが大切だと思います。とても暑かったけど一生懸命がんばりました。

